

Temuco de Chile, Angol, 8-VIII-1986 p. 2.

166 800

POESIA EN LA REGION

carles 5228

Juan José Irarrázabal Yáñez

La ciudad de Temuco presenta a los ojos del visitante y de quienes en ella residen, una fisonomía que el progreso le ha entregado. A los lugares de atracción existentes se han sumado otros nuevos, y la arquitectura moderna ha renovado el espacio urbano, haciendo que a la ciudad se le tenga una nueva estimación.

Tiene Temuco varios aspectos que fomentan un sentimentalismo que se ha hecho mayor en los corazones y éste queda de manifiesto en las múltiples actividades que aquí se desarrollan.

Aquí viven y realizan sus creaciones varios escritores jóvenes que procuran entregar permanencia a la cultura y a su expresión en la literatura, constituyendo la esencia de un órgano que es parte de su anatomía y que palpita con vida y tensión en la desmembrada presencia de los días y su quehacer.

En la capital de la novena región, Elécua Chihuailaf es uno de esos poetas que existen hermanados con las manifestaciones culturales. Varias revistas literarias de Chile y el extranjero han visto en sus páginas el trabajo poético de este hacedor de versos ampliamente conocido en los círculos literarios de nuestro país. Ganador en 1984 de la primera Mención Honro-

sa en el Concurso Nacional de Poesía Joven, convocado por la revista de poesía La Gota Pura, es uno de los poetas que emergen en el terreno literario y considera que los premios no tienen un significado exacto para los lectores jóvenes, por ello se niega a dar mayores detalles respecto a un premio que le fue concedido en el Concurso Apollinaire, convocado por la Universidad Federico Santa María de Valparaíso. Es co-director junto al poeta Guido Eytel, de la revista Poesía Diaria, que tiene circulación nacional, en ella la poesía tiene una amiga y por ella circulan los trabajos de quienes fueron jóvenes y tienen algo que decir y los de aquellos que tienen un poco más de 20 años y quieren entregar su visión poética personal frente a este mundo de contrastes.

La poesía siempre es motivo de análisis y además de encuentro entre los hombres, respecto a ella muchos han escrito con gran claridad. Refiriéndose a ella el escritor, prosista y poeta norteamericano de reconocida y afamada trayectoria Robert Frost aseveró en las siguientes célebres frases "Un poema completo es aquél en que una emoción ha encontrado su pensamiento, y el pensamiento ha encontrado las palabras".

Poesía en la región [artículo] Juan José Irarrázabal Yáñez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Irarrázabal Yáñez, Juan José

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía en la región [artículo] Juan José Irarrázabal Yáñez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)